
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0788/2010 der Stadtratsfraktion ödp / Freie Wähler  

betreffend Wohnungsbau- und Investitionstätigkeit der Stadt Mainz  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zur Beantwortung dieser Anfrage sind umfangreiche Stellungnahmen mehrerer 

Fachämter der Verwaltung und stadtnaher Gesellschaften erforderlich. Da es in 

der Kürze der Zeit nicht möglich war, alle Informationen zu erhalten, werden die 

Fraktionen schriftlich unterrichtet, sobald die Stellungnahmen vorliegen. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


